
【資料３－２】 

令和４年９月２２日開催 議会運営委員会会議録（抜粋）  

 

３ 議会基本条例の検証について 

（１）議会基本条例の検証結果報告について  

【町田委員長】 事務局に説明を求める。 

【議事係長】 前回９月１５日の本委員会において、「議会基本条例の検証結果

報告」が全会一致で承認されたことを受け、委員長から議長に対して報告が行

われた。議会基本条例の検証結果報告は、４年前の検証時に市議会ホームペー

ジに掲載していることから、今回の検証結果報告についても本日の本委員会終

了後、準備が整い次第、市議会ホームページへの掲載を予定している。  

【町田委員長】 前回、皆さんの承認をいただき議長に正式に報告した。前回

の本委員会では、神奈川ネットワーク運動からは、タブレット端末の導入につ

いて小型パソコンのほうが使い勝手がよい、日本共産党からは、子供連れで傍

聴できる環境整備を考えたい、虹の会からは、改選後の次期の検討時には改め

て話し合う内容を追加することもできるように申し送ってほしいとの意見が併

せてあった。この３点については、議長に必ず次期に申し送りしてほしいと伝

えてある。説明について何かあるか。 

 

全 員 了 承 

 

【町田委員長】 それでは、そのようにお願いする。 


